

Conseil d'établissement

Procès-verbal

de la rencontre du conseil d'établissement de l'École de l'Aigle tenue le 6 février 2025 à 18h30, en virtuel

1. Préliminaires

1.1 Présences, ouverture de la séance et vérification du quorum

Parents : Alessandra Rossi Ricci, Yasmine Samia, Murielle Henri, Patience Mbayu Isha Kabinga

Personnel de l'école : Lise Cyr, Lyne Brennan, Catrine St-Amand, Vanessa Couture, Caroline Savard-Lalonde, Renelle Nadeau

Autres :

Absences : Marie-Thérèse Hébert, Mylène Larocque

Le quorum est constaté à 18h39.

1.2 Lecture et adoption de l'ordre du jour

Alessandra Rossi Ricci propose d'adopter l'ordre du jour tel que présenté.

Vanessa Couture seconde.

RÉSOLUTION : CE-24-25-18

1.3 Période d'intervention du public

2. Procès-verbal

2.1 Lecture et adoption du procès-verbal du 28 novembre 2024

Lyne Brennan propose d'adopter le procès-verbal.

Appuyé de Catrine St-Amand.

RÉSOLUTION : CE-24-25-19

2.2 Suivis au procès-verbal du 28 novembre 2024

- Campagnes de financement des élèves finissants
 - Vente de pâtisseries en février
 - Vente de Recettes en pot en mars
 - Vente de chandails pour les élèves finissants en avril

- Jeunes entrepreneurs le 28 avril
- 2^e vente de pâtisseries et vente de pop-corn : au besoin seulement
- Vente de chandails à l'effigie de l'école (après Recettes en pot)
 - T-shirts : Coût de vente 15\$
 - Couleurs : Rose, orange, marine et bleu néon
 - Chandails kangourou : Coût de vente 32\$

3. Points d'information et/ou de consultation

3.1 Mot de la présidente

Bonsoir à tous et merci d'être présents à cette rencontre. Alessandra Rossi Ricci a hâte de voir comment cela se passe à la bibliothèque et de voir le spectacle de la chorale.

3.2 Mot de la directrice

Bonsoir à tous et merci d'être présents à cette rencontre.

Ces trois volets du carrefour d'apprentissage prennent forme :

- L'ouverture de la bibliothèque est prévue le 10 février. Merci aux parents bénévoles qui ont participé à l'installation des livres !
- On prévoit que le local d'art et science sera prêt en février.
- L'utilisation des équipements informatiques a déjà débuté (chariots mobiles).

La démarche d'élaboration du projet éducatif progresse bien.

Nous sommes à l'étape de consultation qui se déroulera du 5 au 21 février inclusivement. Les parents, les membres du personnel de l'école ainsi que les élèves des 2^e et 3^e cycles participeront à cette consultation en répondant à un questionnaire *Forms*. Les trois questionnaires distincts ont été préparés par le comité de pilotage du projet éducatif.

Les *Journées de la persévérance scolaire 2024-2025* se dérouleront du 10 au 14 février.

Des informations à ce sujet seront envoyées aux parents via *l'Étoile filante*.

Pour les élèves, le thème du mois de février pour la valorisation des comportements positifs est *la persévérance*.

4. Points de discussion, d'approbation et/ou d'adoption

4.1 Sortie scolaire pour les élèves des classes spécialisées

Les olympiques spéciaux seront un événement du CSSPO pour tous les élèves des classes spécialisées. Ceux-ci auront lieu le 11 juin à l'école secondaire Mont-Bleu. (En cas de pluie, ils seront reportés au 12 juin.) Les enseignants, TES et PEH impliqués auprès des groupes TSA accompagneront ces élèves. Le transport sera en berlines.

Vanessa Couture propose. Alessandra Rossi Ricci seconde.

RÉSOLUTION : CE-24-25-20

4.2 Campagne de financement proposée par l'OPP

Les membres de l'OPP proposent une vente de chocolat qui aura lieu du 21 février au 14 mars. Les fonds amassés soutiendront la bonification de la cour d'école et contribueront à offrir des activités à tous les élèves de l'école.

(La campagne de financement Bôsapin, qui avait pour but d'amasser des fonds pour l'achat d'un sapin géant pour la salle polyvalente, a été infructueuse. Le total amassé fut de 112,52\$.)

Alessandra Rossi Ricci propose. Caroline Savard-Lalonde seconde.

RÉSOLUTION : CE-24-25-21

4.3 Grille-matières 2025-2026

La grille-matières indique le nombre d'heures d'enseignement par semaine pour chaque matière, à chacun des cycles, tout en respectant le nombre d'heures minimal exigé par le ministère.

Comparativement à cette année scolaire 2024-2025, ces changements seront apportés à la grille-matières pour l'année 2025-2026 :

- Pour le préscolaire : les élèves auront 2 x 30 minutes d'éducation physique (au lieu de 30 min. de musique et 30 min. d'éducation physique);
- Pour le 3^e cycle : les élèves auront 30 minutes de plus de musique et 30 minutes de moins d'anglais.

Vanessa Couture propose. Lyne Brennan seconde.

RÉSOLUTION : CE-24-25-22

5. Mots des différents participants au CÉ

5.1 Mot du personnel

Le jeudi 13 février à 17h, la chorale fera un concert de 5 chansons, dans la salle polyvalente de l'école. Celui-ci est ouvert à tous. Les informations seront envoyées aux parents via l'Étoile filante.

La chorale des Aiglons (élèves du 1^{er} cycle) débutera ce vendredi.

5.2 Mot de la représentante du service de garde

L'équipe développe un programme d'activités en lien avec le projet éducatif de l'école.

5.3 Mot du représentant ou de la représentante de l'OPP

Lise Cyr était présente lors de la rencontre de l'OPP.

Elle remercie les parents bénévoles de l'OPP ainsi que les parents qui ont contribué généreusement au déjeuner des enseignants.

Un courriel sera envoyé à tous les parents afin de recueillir de nouveaux bénévoles pour les prochaines activités de l'école.

La prochaine rencontre de l'OPP aura lieu au mois de mars.

5.4 Mot de la représentante du comité de parents CSSPO

Il y a eu 2 rencontres (décembre et janvier).

Les sujets présentés en décembre :

- Les avantages qu'apportent les arbres dans une cour d'école;
- La sortie sans diplôme des élèves du secondaire;
- Les bons coups de l'École internationale du Village : des élèves et membres du personnel se sont mobilisés dans le cadre d'un "défi tête rasée" afin d'amasser des fonds pour Leucan. Ils ont amassé 11 000\$.
- Un organisme offre des soupes aux élèves des classes spécialisées en langage.

Les sujets présentés en janvier :

- Plusieurs postes sont à combler au sein du CSSPO et de ses écoles.
- La construction de nouvelles écoles est reportée.
- L'ajout de 4 nouvelles classes de préscolaire à l'École de l'Amérique-Française est reporté également.
- Certaines écoles ont un "conseil des élèves" qui regroupe 1 élève représentant pour chaque niveau ou pour chaque classe.

Voici des "bons coups" de notre école qui pourront être présentés à la prochaine rencontre du comité de parents du CSSPO :

- Il y a une belle collaboration au sein de cette nouvelle équipe et une ouverture de la part des membres de l'équipe.
- En 6^e année, le projet "Jeunes entrepreneurs" est valorisant. Les élèves sont très motivés et engagés; ils attendent toujours avec impatience les périodes allouées à ce projet.
- Le volet parents, au préscolaire 4 ans, propose des activités variées et enrichissantes pour les parents de ces élèves. Dix activités sont prévues à l'école au cours de l'année scolaire : jeux de société en classe (un jeu est alors offert et apporté à la maison); atelier de lecture en classe (un livre est alors offert et apporté à la maison).
- Notre nouvelle école a déjà ses équipes sportives très engagées qui nous représentent bien. Ces élèves portent fièrement le chandail des Plumes d'or !

6. Varia

- Jean-Phillipe Doucet, directeur adjoint par intérim, a été présenté à tous les élèves. (L'équipe de direction a fait une tournée des classes.)
- Les élèves sont choyés : ils ont la possibilité de participer à des activités parascolaires variées.
- Les enfants sont bien à l'école.
- Il serait apprécié que les cours « Seul à la maison » ainsi que « Gardiens avertis » soient offerts au printemps, dans la mesure du possible. De façon générale, il serait bien de s'assurer qu'ils soient offerts à l'école au moins une fois par année scolaire.

7. Levée de la séance

La présidence constate la levée de la séance à 19h23.

La prochaine rencontre aura lieu 3 avril 2025 à 18h30.

*Renelle Nadeau
pour le secrétariat du CÉ*